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Unidos da Tijuca realiza hoje sua semifinal
CULTURA, P8

“NUNCA VI  
TANTO DINHEIRO”

AGENTES DA POLÍCIA FEDERAL FICARAM 
ESPANTADOS COM OS 20 MILHÕES 

ENCONTRADOS NA CASA DE GLAIDSON ACÁCIO 
DOS SANTOS. NEM NA LAVA JATO OS POLICIAIS 
SE DEPARARAM COM UM MONTANTE DESSES

CORPO DE 
ESTETICISTA 
ENCONTRADO 
NA BAIXADA 
FLUMINENSE

POLÍCIA, P4

MP PODE TIRAR FABRÍCIO DE NAPINHO 
DAS ELEIÇÕES EM SILVA JARDIM

GERAL, P3

ELEIÇÕES SUPLEMENTARES

CRIME BÁRBARO

CULTURA, P7

CARNAVAL

SERVIÇO, P10

SMTE DISPONIBILIZA 
1.400 VAGAS DE 

EMPREGO

OPORTUNIDADE

BLOCOS PODEM 
FAZER INSCRIÇÃO 
PARA DESFILE ATÉ 
14 DE SETEMBRO

CULTURA, P8

KELLY KEY
EXIBE CORPÃO EM 

VESTIDO TRANSPARENTE POLÍCIA, P7
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E
m acordo com a expecta-
tiva do prefeito Eduardo 
Paes, que pretende iniciar 
a aplicação da terceira dose 

em idosos já em setembro, a Câma-
ra Municipal aprovou projeto de lei 
que autoriza o município a fazer a 
compra dos imunizantes para o re-
forço diretamente de laboratórios. 
O PL, de autoria da vereadora Te-
resa Bergher, seria uma alternativa 
caso o Ministério da Saúde não en-
tregue as doses necessárias de vaci-
na para o grupo. 

“Não podemos mais esperar. O 
nosso objetivo é pressionar as auto-
ridades a aplicar o mais rapidamente 
possível o reforço da terceira dose nos 
idosos. Se o ministério da saúde não 
enviar as vacinas, o município poderá 
comprar diretamente dos laborató-
rios, o que já foi devidamente auto-
rizado pelo supremo tribunal fede-
ral”, disse Teresa Bergher. 

O projeto foi apresentado no 
último dia 13, mas passou só foi 
decidido na última terça-feira, em 
segunda discussão. Nesse intervalo, 

o texto recebeu emenda que retirava 
o nome de laboratórios e restringia 
a compra de doses apenas do imuni-
zante AstraZeneca e Pfi zer.

Em evento para inauguração da 
retomada de obras do corredor Trans-
brasil, o prefeito Eduardo Paes falou 
sobre a necessidade de aplicar as 
doses de reforço do imunizante o 
quanto antes. A cidade paralisou a 
aplicação de primeira dose para novas 
faixas etárias por falta de doses, o 
que impacta diretamente nos demais 
cronogramas. 

“Minha maior ansiedade é apli-
car a terceira dose nos idosos. E é 
óbvio que a gente gostaria de vaci-
nar os adolescentes. Gostaríamos 
de fazer isso essa semana, eu estou 
sofrendo até pressão doméstica aqui 
na minha casa. Esperamos e esta-
mos otimistas. A população adulta 
já tomou a primeira dose e a segunda 
está caminhando bem. Essa semana 
eu resolvi exercer menos pressão no 
Ministério da Saúde porque atingi-
mos a meta inicial da última sexta-
-feira”, afi rmou Paes.

O prefeito Eduardo Paes falou sobre a necessidade de 
aplicar as doses de reforço do imunizante o quanto antes
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Reprodução

Uma frente fria se aproxima da 
cidade do Rio, hoje, depois de uma 
semana muito calor e praias lota-
das. Com a chegada da frente fria, 
haverá aumento da nebulosidade e 
os ventos entre moderados a fortes 
(de 18,5 km/h a 76 km/h), a partir 
de hoje. Não há previsão de chuva.

Já amanhã e no sábado (28), a 
frente fria se deslocará pelo oceano 
e áreas de instabilidade irão atuar 
sobre a região sudeste fazendo com 
que os termômetros apresentem 
declínio nas temperaturas. O céu 
fi cará nublado a encoberto e há pre-
visão de chuva fraca a moderada, iso-
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A Prefeitura do Rio, por meio de ação conjunta 
entre as secretarias municipais de Conservação (Secon-
serva) e Meio Ambiente, realizou ontem uma opera-
ção para demolir construções irregulares que estavam 
sendo erguidas na parte alta do Morro do Cantagalo, 
em Ipanema, na Zona Sul do Rio. Para garantir segu-
rança aos fi scais ambientais, policiais da UPP - Pavão 
Pavãozinho ocuparam os acessos à comunidade.

Imóveis fi cam em área de proteção ambiental e as 
obras não têm qualquer licença, nem autorização da 
prefeitura para serem realizadas. As construções tinham 
sérios riscos de deslizamentos

Cinco construções — ainda em fase inicial, que 
teriam até três andares — foram alvo de embargos e 
notifi cações por estarem sem nenhuma licença ou auto-
rização do poder público, além de estarem localizadas 
em área não edifi cante.

“Essas construções em área ambientalmente prote-
gida representam risco ao Meio Ambiente e à comuni-
dade, às pessoas. Não podemos permitir que avancem 
e, portanto, atuaremos rigorosamente defendendo a 
sociedade desses crimes”, afi rmou Eduardo Cavaliere, 
secretário de Meio Ambiente.

lada, a partir da tarde de amanhã. 
Os ventos estarão com intensidade 
moderada (18,5 km/h até 51,9 km/h) 
ao longo dos dois dias. Na sexta a 
previsão é de 28°C e a mínima de 
17°C. Já no sábado os termômetros 
fi cam entre 25°C e 18°C.

No domingo (29), o tempo per-
manecerá instável, com previsão de 
chuva fraca a moderada, em pon-
tos isolados, durante os períodos da 
tarde e da noite. Os ventos estarão 
fracos a moderados (até 51,9km/h) e 
as temperaturas em elevação, sendo a 
máxima prevista de 28°C e a mínima 
de 17°C.

O céu fi cará nublado a encoberto e há 
previsão de chuva fraca a moderada, isolada

Imóveis fi cam em área de 
proteção ambiental e as obras 
não têm qualquer licença

Fiscais do Meio Ambiente constataram retirada de 
vegetação de Mata Atlântica no costão rochoso no local, 
apresentando sérios riscos de desabamentos e desliza-
mentos, com grave ameaça de dano e lesão à comunidade.

Devido ao difícil acesso, as demolições foram reali-
zadas manualmente, através de operários com marre-
tas e marteletes portáteis.

A ação contou, ainda, com o apoio da Subprefei-
tura da Zona Sul. A região tem sido alvo de diversas 
operações de combate a construções ilegais pela pre-
feitura do Rio
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Uma família pede ajuda para 

conseguir informações e locali-
zar uma mulher que está desapa-
recida desde domingo, em Angra 
dos Reis, na Costa Verde do Rio. 
Cristiane Nogueira da Silva, 48 
anos e Leonardo Machado de 
Andrade, 50 anos estão desapa-
recidos desde domingo (22). De 
acordo com o filho de Cristiane, 
Guilherme Brito, os dois saíram de 
barco, por volta das 16h30, para 
ver o pôr do sol em uma praia e 
não foram mais vistos.  

Nas redes sociais, Guilherme 
publicou um vídeo pedindo ajuda 
para encontrar a mãe. Segundo ele, 
Cristiane foi para Ilha Grande na 
sexta-feira (20) a convite de Leo-
nardo, ex-padrasto de Guilherme, 
e deveria ter retornado ao Rio por 
volta de 12h de segunda-feira (23). 
Contudo, desde 10h de domingo 
(22), a família não consegue mais 
contato com eles. 

Por não terem voltado, o caseiro 
chegou a pegar um barco, por volta 
de 0h de segunda-feira, e foi até 

a praia que os dois estariam para 
tentar encontra-los, mas as bus-
cas foram sem sucesso.

A família de Cristiane já está em 
Angra dos Reis e registrou o desa-
parecimento do casal. “Já falamos 
com a Policia Civil, a Polícia Mili-
tar, o Corpo de Bombeiros, já tem 
dois helicópteros procurando eles, 
ninguém acha eles. Já passaram 
na Ilha Grande toda, deram duas 
voltas, tem helicóptero em Paraty 
olhando barco por barco, e nin-
guém acha eles”, disse Guilherme.
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E

m transmissão 
pelo TRE- RJ, na 
última terça-feira, 
foi julgado o pedi-

do de liminar que impedia 
o Ministério Público de in-
vestigar o possível crime 
de abuso de poder por par-
te do então prefeito interi-
no de Silva Jardim, Fabrício 
de Napinho.

Trata-se de reunião feita 
com funcionários públicos, 
onde denúncia feita aponta 
que os mesmos foram obriga-
dos a participar e deixarem 
seus celulares em um carro, 
para que não gravassem a 
reunião. Porém, não foi o 
que aconteceu, e Imagens da 

corada reunião foram divul-
gadas e houve denúncia no 
Ministério Público. O órgão 
fiscalizador, então, tomou as 
devidas providências. 

Por quatro votos a três, 
os desembargadores do TRE-
-RJ decidiram por não manter 
a liminar, podendo o Minis-
tério Público continuar as 
investigações e enviar para 
perícia o material apreen-
dido, como documentos, 
celulares e computadores.

Em 2016 o ex-prefeito 
da cidade do interior do 
Rio, Anderson Alexandre e 
“Cilene” foram cassados 
pela mesma prática em seus 
governos.

Ministério Público vai poder 
continuar as investigações

A Fiocruz recebeu mais 
uma remessa do Ingrediente 
Farmacêutico Ativo (IFA), 
sufi ciente para a produção de 
aproximadamente 5,1 milhões 
de doses da vacina Oxford/
AstraZeneca contra a covid-
19. O insumo chegou no Aero-
porto Internacional do Rio de 
Janeiro (RioGaleão) por volta 
de 5h30 de ontem.

A fundação informou que 
permanece com capacidade de 
produção superior à de dispo-

nibilização do IFA importado 
e aguarda a confi rmação de 
data de envio dos próximos 
lotes de insumo. Segundo a 
Fiocruz, cerca de 88,4 milhões 
de doses já foram entregues ao 
Programa Nacional de Imu-
nizações (PNI), sendo 84,4 
milhões de vacinas produzi-
das no Instituto de Tecnolo-
gia em Imunobiológicos (Bio-
-Manguinhos) e 4 milhões 
importadas prontas do Insti-
tuto Serum, da Índia.
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Segundo a Fiocruz, cerca 
de 88,4 milhões de doses 
já foram entregues
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A Prefeitura do Rio, através da 
Riotur, publicou ontem uma por-
taria que regulamenta o cadastra-
mento de blocos carnavalescos de 
rua e desfi les para 2022. No entanto, 
a publicação poderá ser alterada 
devido à pandemia, com base nas 
recomendações do comitê cienti-
fi co e sanitário.

De acordo com a publicação, a 
solicitação do cadastramento come-
çou ontem, através do link rio.rj.gov.
br/web/riotur, e irá até o dia 14 de 
setembro. A partir de 15 de setem-

Solicitação pode ser 
feita até 14 de setembro

bro, o portal será bloqueado e não 
serão aceitas novas inscrições.

Após o fi m do prazo, a Riotur e os 
demais órgãos públicos farão as ana-
lises para a emissão do Documento 
de Cadastro Preliminar (DCP) ou 
Documento de Cadastro Não Efe-
tivado (DCNE), que acontecerá em 
14 de outubro.

No caso do bloco que teve seu 
pedido de cadastro não autorizado, 
o representante legal do bloco terá o 
prazo de sete dias consecutivos, após 
a disponibilização do DCNE, para 

apresentar um pedido de revisão da 
decisão. No link do cadastramento, 
será disponibilizado um formulá-
rio para a solicitação. O pedido de 
revisão só poderá ser realizado uma 
única vez e não haverá reanalise.

Depois que receber o DCP, o 
representante legal do bloco deverá 
dirigir-se aos órgãos públicos com-
petentes, para obtenção da docu-
mentação complementar obrigató-
ria. O não cumprimento das normas 
descritas no D.O resultará na emis-
são no cancelamento do cadastro. 
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Um conjunto de instituições de 
ensino e pesquisa do Estado do Rio 
publicou um manifesto contra o 
projeto de lei estadual que prevê a 
extinção da Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro (Uerj) e a trans-
ferência de seus alunos e patrimô-
nio para a iniciativa privada.

Assinada por dez reitores de uni-
versidades e institutos de ensino 
públicos fl uminenses, a nota des-

taca que “a Uerj ocupa um lugar 
de destaque na educação de jovens 
e na produção científi ca nacional, 
tendo sido pioneira na introdução 
do sistema de cotas entre as uni-
versidades brasileiras, o que con-
tribuiu para a aceleração do pro-
cesso de inclusão no ambiente uni-
versitário”.

O comunicado diz ainda que “a 
proposta vem no contexto de uma 

guerra cultural contra as Univer-
sidades e a Ciência, constituindo-
-se em um ataque não só à Uerj, 
mas a toda comunidade acadêmica 
e científi ca do Estado do Rio de 
Janeiro, que está mobilizada para 
a defesa da universidade pública, 
gratuita, referenciada socialmente 
e de excelência”.

O projeto de lei 4.673/2, de auto-
ria do deputado Anderson Moraes 

(PSL-RJ), foi publicado no Diário 
Ofi cial no último dia 19, embora 
tenha sido protocolado em maio. 
Quando noticiada, a proposta rece-
beu o repúdio imediado da própria 
Uerj e de outras entidades. Ainda 
naquele mês, o próprio presidente 
da Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj), André Ceciliano, 
disse que não pautaria o projeto 
em plenário.

Manifesto foi assinado por dez 
reitores de universidades e institutos 
de ensino públicos fl uminenses
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Prefeitura de Re-
sende, através da 
Secretaria Muni-
cipal de Esporte 

e Lazer, está com pré-inscri-
ções abertas para aulas gratui-
tas de Handebol em dois pon-
tos da cidade, um no bairro 
Vila Julieta e outro na Cida-
de Alegria. Os alunos devem 
estar na faixa etária entre 5 e 
17 anos, 

As aulas terão início 
somente em setembro, no dia 
17. Para efetuar a pré-inscri-
ção basta entrar em contato 
com a Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer através 
dos números 3354-4301 ou 
3360-6164. Por telefone será 
necessário fornecer os dados 
do aluno inscrito. Os mesmos 
números de contato podem 
ser utilizados para obter mais 
informações sobre as aulas. 

As turmas serão divididas 
em categorias por faixa etá-
ria. No Parque Tobogã, nas 
terças e quintas-feiras, os alu-
nos sub-13 terão aula às 14h; 

o sub-15 terá aulas às 15h, 
enquanto o sub-17, às 16h. Já 
nas quartas e sextas, os alunos 
com idade entre 11 e 13 anos 
terão aulas das 9h às 10h e de 
14 a 16 anos, das 10h às 11h. 
No Ginásio Alegria, as aulas 
acontecem nas quintas-feiras, 
os alunos com idade entre 5 
e 7 anos terão aulas das 9h 
às 10h e os alunos com idade 
entre 8 e 10 anos treinam das 
10h às 11h 

“O handebol é um esporte 
muito popular e, assim como 
em muitos outros, a gestão 
municipal está empenhada 
em formar atletas de alto 
nível, que podem iniciar 
as aulas partindo do zero. 
Ou seja, incluindo os que 
não conhecem nada sobre o 
esporte. Contamos com espa-
ços esportivos capazes de ofe-
recer as condições necessá-
rias para o desenvolvimento, 
além dos profi ssionais capaci-
tados para ensinar. A expec-
tativa é muito boa pelo ofe-
recimento desta modalidade 

Oportunidades são voltadas para 
alunos com idade entre 5 e 17 anos

O bairro Nova Belém rece-
beu na última terça-feira o 
programa Mobilização da 
Saúde, idealizado pela Prefei-
tura de Japeri. No local foram 
disponibilizados diversos ser-
viços da Secretaria de Saúde 
como teste rápido de HIV e 
das Hepatites B e C, atuali-
zação de caderneta de vacina-
ção, pesagem do Bolsa Famí-
lia, além de testes e vacinação 
para a Covid-19, distribuição 
de preservativos e aferição 
da pressão arterial e glicose. 
No total, mais de 100 pessoas 
foram atendidas na ação.

O objetivo da Mobiliza-
ção da Saúde é promover a 
conscientização da popula-
ção da prevenção das hepa-
tites virais e levar para os 
bairros os diversos serviços 
disponibilizados pela Aten-
ção Básica de Saúde. A ini-
ciativa de vacinação contra 
a gripe e aplicação de vita-
mina A para crianças entre 
1 e 4 anos de idade. “Quere-
mos proporcionar mais con-
forto para a população e, gra-
ças a esse projeto, consegui-

mos levar alguns serviços para 
próximo da casa deles e isso 
facilita a vida dos moradores”, 
explicou a Subsecretária de 
Atenção Básica, Simone da 
Silva Cruz.

O morador do bairro Nova 
Belém, Altair Dias, de 60 
anos, aproveitou a oportu-
nidade para fazer a aferição 
da glicemia e elogiou a ação. 
“É muito bom ter esse tipo 
de ação que vai até a popula-
ção. Gostei muito, pude afe-
rir minha glicose e pertinho 
da minha casa”, disse.

Vacinação extramuros 
chega em Pedra Lisa Outra 
ação importante da pasta da 
saúde aconteceu no bairro 
Pedra Lisa. A ação de vaci-
nação chamada de Extramu-
ros tem o objetivo de aproxi-
mar e acelerar a imunização 
contra a covid-19 na popu-
lação japerienses. Cerca de 
30 pessoas tomaram a pri-
meira dose do imunizante na 
Escola Municipal Pedra Lisa. 
O município já passou das 56 
mil doses aplicadas entre pri-
meira, segunda e dose única.
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Município já passou das 56 
mil doses aplicadas entre 
primeira, segunda e dose única
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O Governo do Estado entregou, 
na tarde da última terça-feira (24/08), 
os certifi cados de participação na 
concessão dos serviços de sanea-
mento da Cedae a mais três cidades 
fl uminenses. Rio Bonito, Maricá e 
Saquarema receberam das mãos do 
governador Cláudio Castro os sim-
bólicos documentos onde constam os 
valores totais das outorgas repassa-
dos às cidades. Pela manhã, Castro 
participou da cerimônia de entrega 
do certifi cado ao município de São 
Gonçalo.

“No ano passado e nos primeiros 
meses deste ano, cerca de 500 pes-
soas já morreram no nosso estado 
por doenças ligadas à falta de sane-
amento básico. Nossa luta era tirar 
do plano das promessas e, hoje, está 
em contrato. O trabalho terá de ser 
feito pelas concessionárias. O Rio de 
Janeiro está, defi nitivamente, saindo 
dos piores momentos”, pontuou o 
governador Cláudio Castro.

e esperamos que a popula-
ção aproveite a oportuni-
dade”, comentou o secretá-
rio municipal de Esporte e 
Lazer, David de Jesus. 

Seguindo a tendência de 
valorizar a base de diversos 
esportes e atividades físicas, a 
gestão municipal aposta mais 
uma vez em uma modalidade 

olímpica, que pode gerar fru-
tos não só em termos de saúde 
e qualidade de vida, mas tam-
bém com a formação de gran-
des atletas representando o 

município. As aulas fi cam por 
conta de profi ssionais qualifi -
cados, que transmitem todas 
as noções importantes do 
esporte aos alunos.

Castro participou da cerimônia de 
entrega do certifi cado em São Gonçalo

Vale lembrar que os valores são 
equivalentes à primeira parcela do 
pagamento, o que corresponde a 65% 
do total. A segunda parcela (15%) 
será paga ao fi nal da operação assis-
tida, já iniciada pelas concessionárias, 
enquanto a terceira e última parcela 
(20%) será quitada em 2025.

Recursos para as cidades
Ao município de Rio Bonito, na 

Região Metropolitana, foram repas-
sados R$ 56.771.277,89 arrecada-
dos com a concessão. Já para Maricá, 
o valor foi de R$ 154.179.292,73. 
A cidade de Saquarema, na 
Região da Costa do Sol, recebe R$ 
11.605.810,08.

“Estes recursos advindos da con-
cessão dos serviços da Cedae vão 
chegar em boa hora para Rio Bonito, 
que tem mananciais de águas. Certa-
mente, a verba será aplicada para o 
benefício da população”, disse o pre-
feito de Rio Bonito, Leandro Peixe.

Na ocasião, Castro anunciou o 
repasse de R$ 14.400.000 para a 
saúde de Rio Bonito. A transferên-
cia de recursos faz parte do Pro-
grama de Apoio aos Hospitais Inte-
grantes do SUS/Região Metropoli-
tana (PAHI RM). A verba deverá 
ser usada nas obras de ampliação 
do Hospital Regional Darcy Var-
gas, as quais foram visitadas pelo 
governador.

Operação assistida já iniciada
Estas três cidades passarão a ser 

atendidas pela empresa Águas do 
Rio, do grupo Aegea, que arrematou 
o bloco 1 da concessão, grupo em que 
os municípios estão inseridos.

O período do trabalho de transi-
ção entre a Cedae e as concessioná-
rias, chamada de operação assistida, 
teve início na semana passada, logo 
após as assinaturas dos contratos. 
Este processo deve durar entre seis 
e nove meses.
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A 
rede municipal 
de ensino de Ja-
peri, na Baixada 
Fluminense, ga-

nhou reforços de peso. Na úl-
tima segunda-feira (23/08), 
a Prefeitura, por meio da Se-
cretaria Municipal de Educa-
ção, iniciou a assinatura do 
contrato temporário para os 
266 classificados no proces-
so seletivo da Pasta. Os pro-
fissionais da Educação vão 
suprir o déficit de pedago-
gos, secretário escolar e pro-
fessores do Ensino Funda-
mental II.

Para evitar a prolifera-
ção da covid-19, a Secreta-
ria de Educação promoveu 
nesta segunda a assinatura 
de contrato com professo-
res de História, Ciências e 
Artes, além de orientado-
res (pedagógicos e educa-
cionais) e supervisor escolar. 
Já na terça-feira (24) foi a vez 
dos docentes de Matemática, 
História, Geografia, Inglês e 
também de secretário esco-

lar, apoio pedagógico, apoio 
pedagógico para alunos sur-
dos e agente educador.

A professora de artes, 
Carla dos Santos, de 43 anos, 
está animada para começar a 
lecionar suas aulas em uma 
escola da rede. “Eu tive 
ótimas referências sobre o 
município através dos meus 
amigos, além de saber que a 
prefeitura paga em dia os pro-
fessores. Estou pronta para 
começar”, disse a docente.

A carga horária sema-
nal destes profissionais 
varia entre 16 e 30 horas 
e os vencimentos chegam 
a R$ 2.250,58. A contrata-
ção tem duração de um ano, 
podendo ser prorrogada de 
forma legal.

A secretária da Pasta, pro-
fessora Caroline Ontiveros, 
ressaltou a importância da 
contratação de novos profis-
sionais da educação. “Eu e 
minha equipe estamos empe-
nhados em renovar a forma 
que é feita a educação em 

Felipe Bragança/ Divulgação

Os classifi cados no processo seletivo devem se 
dirigir à sede da Secretaria Municipal de Educação

Bancas de jornais abando-
nadas, ou fechadas há muito 
tempo, e que não tenham 
licença para funcionamento, 
estão sendo retiradas das vias 
públicas de Cabo Frio. A remo-
ção começou a ser feita na 
manhã desta terça-feira (24) 
por equipes de Fiscalização de 
Posturas, sob coordenação da 
Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Públicos. Duas bancas 
foram removidas e levadas para 
o galpão da Secretaria Munici-
pal de Obras e Serviços Públi-
cos, na Morada do Samba. 

Nas últimas semanas, a Pre-
feitura de Cabo Frio realizou a 
atualização dos dados cadas-
trais de todas as pessoas físi-
cas e jurídicas que atualmente 
são detentoras de autorização 
municipal ou permissão de uso 
para exploração de atividade 
econômica em imóveis públi-
cos municipais do tipo quios-
ques, boxes, bancas de jornais, 
cantinas, e similares. A ação 
atende ao que foi determinado 
no Edital SEMOSP/ADLIF 
Nº 5/2021, edição do dia 10 
de agosto, página 8, do Diário 
Ofi cial Eletrônico. 

De acordo com a secretária 
de Obras e Serviços Públicos, 
Tita Calvet, após a atualização 
cadastral foram identifi cados 
os autorizatários dos equipa-
mentos que permanecem fecha-
dos. Todos foram notifi cados e 
tiveram prazo de 10 dias para 
regularizar a situação e reno-
var a licença. Ainda segundo a 
secretária, a ação iniciada nesta 
terça-feira, além de levantar os 
equipamentos que estão sem 
licença para funcionamento, 
tem o objetivo de promover a 
limpeza das vias públicas. 

“Estamos retirando as ban-
cas de jornais que estão sem 

uso e abandonadas. Já retira-
mos duas bancas pela manhã, 
e outras que forem identifi ca-
das no mesmo estado, também 
serão recolhidas. Os permissio-
nários serão notifi cados e terão 
10 dias para apresentar a docu-
mentação prevista em edital. 
Não havendo essa regulariza-
ção, as licenças serão cassadas. 
Essa ação conta também com 
a ajuda da população que tem 
nos relatado o abandono des-
ses equipamentos”, afi rma a 
secretária. 

De acordo com o coordena-
dor geral de Posturas e Licen-
ciamento, Paulo César Alves, 
uma das bancas retiradas nesta 
manhã fi cava no cruzamento 
da Avenida Teixeira e Sousa 
com a Rua Alex Novellino. A 
outra estava na Avenida Verea-
dor Manoel Antunes, no Braga.  

“Assim como retiramos os 
carros abandonados nas ruas, 
vamos tirar também as ban-
cas que estão fechadas, e sem 
a licença. Os equipamentos que 
retiramos nesta terça estavam 
abandonados, ocupando via 
pública sem licença, causando 
até insegurança para a vizi-
nhança, uma vez que podem 
servir de esconderijo para pes-
soas mal intencionadas. Os pro-
prietários foram notifi cados, 
mas não se apresentaram no 
prazo e, por essa razão, os equi-
pamentos foram removidos”, 
afi rma o coordenador geral de 
Posturas. 

Para mais informações, a 
pessoa pode procurar o setor 
de Fiscalização e Licencia-
mento, da Secretaria Munici-
pal de Obras e Serviços Públi-
cos, que fi ca na Rua Florisbela 
Rosa da Penha, 292, no Braga, 
de segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h.
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Desde ontem (25), pessoas acima 
de 18 anos podem receber a aplica-
ção da primeira dose da vacina con-
tra a Covid-19 em Iguaba Grande. 

Para receber o imunizante é neces-
sário realizar o agendamento com o 
agente de saúde da UBS correspon-
dente ao bairro de atendimento, de 
8h às 17h munidos do Cartão do SUS 
ou CPF, documento de identidade e 
comprovante de residência.

De acordo com a secretaria muni-
cipal de Saúde, o cronograma de vaci-
nação está sendo avançado de acordo 
com o recebimento de doses envia-
das pelo Governo Federal e repassa-
das pelo Estado. 

Aplicação de segunda dose 
continua na praça da Estação

 O posto médico da praça da Esta-
ção permanece exclusivo para apli-
cação da segunda dose. O funciona-
mento é de segunda a sexta-feira, de 

A vacinação acontece nas Unidades 
Básicas de Saúde, de 8h às 17h

Atividade acontece nos dias 28 e 29, 
no Ginásio Poliesportivo do INEFI

Japeri. Precisamos muito do 
empenho e trabalho de todos 
os profissionais contratados. 
Por isso, estamos unindo 

esforços para que as aulas 
presenciais retomem com os 
devidos cuidados. Com esse 
passo vamos sanar os déficits 

de professores dentro da sala 
de aula”, destacou a gestora.

Os classificados no pro-
cesso seletivo devem se diri-

gir à sede da Secretaria Muni-
cipal de Educação (Rua Rosá-
rio Loureiro, nº 181, Centro, 
Japeri), das 9h às 17h.
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Neste fim de semana, nos 

dias 28 e 29, Armação dos 
Búzios vai receber o cam-
peonato de Teqball, também 
conhecido como “Futmesa”. 
Atividade será realizada no 
Ginásio Poliesportivo do 
INEFI. Os atuais campeões 
mundiais de duplas mistas 
do Brasil, Natalia Guitler e 
Marquinhos Vieira, também 
participarão do evento.

Para se inscrever no Teq-
ball Challenger Cup, basta 
entrar em contato com o 
número +55 (51) 8295-
5555. Aos vencedores das 
modalidades dupla e mista, 
será dividida a quantia de 

US$2.500, que equivale a 
aproximadamente R$13.000.

Um pouco mais 
sobre o Teqball

O Tecball, também conhe-
cido como Futmesa, nasceu 
nos bosques húngaros e, atu-
almente, a Federação de Teq-
ball é em Portugal. Tem como 
um dos principais embaixa-
dores o jogador Ronaldi-
nho Gaúcho, que assumiu 
papel importante no fomento 
à prática no Brasil. O esporte 
pode ser praticado em duplas 
ou de forma individual.

Os atuais campeões mun-
diais de duplas mistas do 

9h às 17h. 
Quem perdeu o prazo também 

deve comparecer para se vacinar. 
Caso a data marcada no cartão de 

vacinação seja em um fi m de semana 
ou feriado, o morador receberá a apli-
cação do imunizante no próximo dia 
útil à data agendada.

Brasil, são Natalia Guitler 
e Marquinhos Vieira, que 

participarão do evento em 
Búzios.
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quipes da Supervia 
foram assaltadas 
duas vezes ontem, 
enquanto técnicos 

se deslocavam para fazer re-
paros no ramal Japeri. Os dois 
assaltos aconteceram em Ri-
cardo de Albuquerque, mas 
em horários diferentes: o pri-

meiro no início da tarde, e o 
outro durante a noite.

O primeiro roubo aconte-
ceu por volta das 13h, na Rua 
Beberibe, enquanto funcioná-
rios iam realizar reparos na 
linha férrea do ramal Japeri. 
Os ladrões levaram o carro da 
Supervia, além de ferramentas 

e pertences dos funcionários. 
Seis horas depois, funcio-

nários da Supervia voltaram 
a ser assaltados, desta vez na 
Rua Alcobaça. Os bandidos 
levaram outro carro, e uma 
escada de manutenção.

A Supervia registrou bole-
tim das duas ocorrências. 

Reprodução

Os dois assaltos aconteceram em Ricardo de 
Albuquerque, mas em horários diferentes

 A Polícia Militar pren-
deu na última terça-feira 
(24) um casal suspeito de 
envolvimento com o tráfi co 
de drogas na cidade de Volta 
Redonda, no Sul Fluminense. 
O fl agrante foi feito dentro 
de uma casa alugada por eles 
no bairro Niterói. Equipes do 
28º BPM (Volta Redonda) 
ainda apreenderam grande 
quantidade de drogas e armas 
que geram um enorme preju-
ízo para os trafi cantes. 

A polícia descobriu o 
local através de denúncia 
anônima. O endereço fica 
um uma área rural da cidade. 
O casal foi abordado e indi-
cou o local onde o material 
estava escondido. 

Foram apreendidos duas 
pistolas, mais de mil muni-
ções calibre 9 milímetros; 
cerca de 150 munições para 

A advogada Larissa 
Duarte de Lima recebeu 
homenagens de amigos nas 
redes sociais após não resis-
tir a uma colisão provocada 
por uma briga de trânsito, na 
tarde da última terça (24), 
em Campo Grande, na Zona 
Oeste do Rio. Entre os cole-
gas, ela era tida como uma 
jovem muito doce e inteli-
gente. A subseção da Orga-
nização dos Advogados do 
Brasil de Bangu (OAB) tam-
bém divulgou uma nota de 
pesar prestando solidarie-
dade e lamentando a perda. 
A família compareceu ainda 
ontem para realizar o reco-
nhecimento do corpo no IML.

A repercussão do caso 
gerou uma comoção nas 
redes sociais. Muitas pes-
soas lamentaram a perda de 
Larissa e pediram por justiça. 
A jovem tinha se formado há 
dois anos em Direito.

Em nota, a OAB tam-
bém se manifestou. “Com 
grande pesar, a Ordem dos 
Advogados - 31ª Subsec-
cional de Bangu comunica 
o falecimento da advogada 
Dra. Larissa Duarte de Lima. 
Externamos nossos votos de 
paz e solidariedade à toda 
família e amigos(as). Nos-
sas sinceras condolências”.

A advogada estava na 
carona de uma moto pas-
sando pela rua Aricuri, em 
Campo Grande, quando o 
seu namorado que conduzia 
o veículo colidiu acidental-
mente no retrovisor de um 
carro. Segundo testemunhas, 
o motorista começou a discu-
tir com o motociclista e ace-
lerou com o carro em direção 
ao casal. Durante a segunda 
batida, Larissa bateu com a 
cabeça no chão e morreu no 
local, o namorado teve feri-
mentos leves.
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O juiz Gustavo Kalil, da 4ª Vara 

Criminal do Tribunal de Justiça do 
Rio, decidiu levar a júri popular a 
cuidadora de idosos Rosimeri Cris-
tina dos Santos Marcos Trin, acu-
sada de roubar e tentar matar a idosa 
Elenice Dias ministrando remédios e 
injeções de insulina no ano passado. 

A auxiliar de enfermagem foi 
denunciada pelo Ministério Público 
do Rio de Janeiro (MPRJ) por tenta-
tiva de homicídio e estelionato. Rosi-
meri, de 46 anos, está presa desde o 
dia 6 de julho do ano passado.

Segundo as investigações da 30ª 
Promotoria de Justiça de Investiga-
ção Penal da 1ª Central de Inquéri-
tos, Rosimeri dopava suas pacien-
tes para furtar e usar seus cartões 
bancários.

Imagens anexadas à denúncia 
mostram Rosimeri na fi la de uma 
agência, ao lado da vítima. De 
acordo com o MPRJ, no momento 
em que a idosa digita a senha no pai-
nel, Rosimeri memoriza os números 
e depois anota no celular.

O crime teria acontecido nos dias 
10 e 11 de junho e teve como obje-

A auxiliar de enfermagem foi denunciada pelo Ministério Público 
do Rio de Janeiro (MPRJ) por tentativa de homicídio e estelionato 

tivo impedir Elenice Dias de desco-
brir que ela havia usado seu cartão 
bancário para fazer compras.

Na decisão, o juiz levou em con-
sideração o relato do fi lho da vítima, 
que afi rmou que sua mãe já descon-
fi ava que estava sendo roubada, o 
que reforça a tese de que o crime 

teria sido cometido para encobrir 
o uso do cartão. Além, disso, Rosi-
meri é suspeita de ter cometido outro 
crime semelhante, com uma idosa 
de 90 anos.

A idosa, que não é diabética e 
teve uma crise de hipoglicemia, foi 
internada em estado grave de coma.

fuzil calibre 556; 50 munições 
calibre 45; cerca de 3,4 mil 
cápsulas de cocaína, 70 trou-
xinhas também de cocaína, 
aproximadamente 50 table-
tes de maconha, além de car-

regadores de armas, celula-
res e material para a emba-
lagem das drogas. A PM tam-
bém apreendeu um carro que 
era usado pelo casal.  

A ocorrência foi regis-

trada na delegacia da região. 
Segundo a polícia, o casal vai 
responder por tráfi co de dro-
gas, porte e posse ilegal de 
arma de fogo, além de asso-
ciação criminosa.

A polícia descobriu o local 
através de denúncia anônima

Após discussão de trânsito, homem jogou 
carro em cima da moto em que jovem estava
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Polícia Federal 
fez na manhã de 
ontem uma ope-
ração para de-

sarticular uma organização 
criminosa responsável por 
fraudes bilionárias envolven-
do criptomoedas. Na ação de 
ontem, denominada Kryptos, 
cerca de 120 agentes cumpri-
rem sete mandados de prisão 
preventiva, dois mandados de 
prisão temporária e 15 man-
dados de busca e apreensão 
nos estados do Rio de Janei-
ro, São Paulo, Ceará e no Dis-
trito Federal. Entre os presos 
está o dono da GAS Consul-
toria Bitcoin, Glaidson Acá-
cio dos Santos. Agentes que 
estão na operação dentro da 
casa de Glaidson, em condo-
mínio na Barra da tijuca, na 
Zona Oeste do Rio, dizem 
que nunca viram tanto di-
nheiro numa operação, nem 
mesmo na Lava-Jato. O mon-
tante chegaria a cerca de 20 
milhões, entre reais, euros e 
dólares. O dinheiro foi leva-
do em malas de viagem para 

a sede da PF.
Um trader, identifi cado 

como Arthur Leite, contra-
tado por Glaidson, também 
foi preso pela Polícia Federal. 
Ele estava na sede da GAS, em 
prédio no centro de Cabo Frio, 
na Região dos Lagos (RJ). O 
outro preso foi identifi cado 
como Tunay Pereira Lima, que 
foi detido no Aeroporto de 
Guarulhos, quando tentava 
embarcar para Punta Cana, na 
República Dominicana, para 
um evento da GAS. Thiago 
Minagé é o advogado que 
defende o empresário. Pro-
curado, ele não atendeu as 
ligações da reportagem. À TV 
Globo na última semana, o 
defensor disse que “a GAS de 
Glaidson Acácio, que atua no 
ramo de tecnologia e consul-
toria fi nanceira em criptomo-
edas, não compactua com ile-
galidades e preza pela licitude 
de todas as suas operações”.

De acordo com a inves-
tigação, a empresa de Glai-
dson, com sede na Região 
dos Lagos (RJ), é  respon-

Reprodução

Um homem foi morto a tiros 
no fi m da noite da última terça-
-feira, no bairro do Anil, em 
Jacarepaguá. Segundo teste-
munhas, a vítima, identifi cada 
como Bernard Teixeira, de 37 
anos, dirigia pela Estrada de 
Jacarepaguá quando homens 
de passaram e pelo menos dois 
carros e atiraram com disparos 
de fuzil. Um segundo homem 
que estava dentro do veículo 
atingido conseguiu escapar. 

Os autores do crime fugiram 
pela via.

O caso aconteceu na 
Estrada de Jacarepaguá, no 
Anil, próximo da comuni-
dade de Rio das Pedras. Pelo 
menos cinco tiros acertaram 
a vítima. Familiares estiveram 
no local, mas não quiseram 
informar a identifi cação do 
homem assassinado. A Dele-
gacia de Homicídios da Capi-
tal (DHC) investiga.
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Uma mulher foi encontrada 
morta, na última terça-feira (24), 
no bairro Engenho, em Itaguaí, na 
Baixada Fluminense. A vítima, iden-
tifi cada como Ana Cecília Brito da 
Costa, de 19 anos, trabalhava como 
esteticista e no domingo (22) saiu do 
bairro Coroa Grande, às 10h30, com 
um carro de aplicativo para atender 
um suposto cliente. Logo depois, 
a família não conseguiu mais con-
tato com a jovem. A Delegacia de 
Homicídios da Baixada Fluminense 
(DBHF) investiga o caso. Jonatan 
Peixoto da Silva, de 21 anos, está 
preso pelo crime.

A família da jovem contou que 
Ana Cecília postava seus trabalhos 
nas redes sociais e o suposto cliente 
conseguiu o contato dela através da 
internet. “Ele a enganou. Ela não 
sabia que ali (Engenho) era um lugar 
que não era bom, que não era para 
ir. Ele enganou ela”, disse Débora 
Cristina, mãe de Ana Cecília. 

Antes de sair para o atendimento, 
Ana Cecília chegou a deixar um 
bilhete com o endereço para onde 
iria. Após não conseguirem mais con-
tato com ela, os parentes localizaram 
o motorista de aplicativo que a levou 
até o bairro Engenho. O motorista 

Cecília saiu no domingo 
para atender suposto cliente

Reprodução Reprodução

Dinheiro apreendido chega a 20 
milhões em reais, dólares e euros

sável pela operacionaliza-
ção de um sistema de pirâ-
mides fi nanceiras ou “esque-

mas de ponzi”, calcado na efe-
tiva oferta pública de contrato 
de investimento, sem prévio 

registro junto aos órgãos regu-
latórios, vinculado à especu-
lação no mercado de cripto-

moedas, com a previsão de 
insustentável retorno fi nan-
ceiro sobre o valor investido.

também ajudou nas buscas e levou 
a mãe da jovem até a casa de Jona-
tan. Contudo, nas duas vezes que 
Débora esteve no local, ele negou 
ter visto a esteticista. 

Dois dias depois do desapareci-
mento, na última terça-feira (24), 
a Polícia Militar foi acionada após 

pessoas desconfi arem que havia 
um corpo na casa do acusado. Em 
nota, a PM afi rmou que agentes do 
24º BPM (Queimados) encontraram 
um corpo e a área foi isolada para 
perícia. Jonatan tentou fugir mas foi 
detido pelos agentes e encaminhado 
para a DHBF.

Crime ocorreu próxima à 
comunidade de Rio das Pedras
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Uma ação entre as polícias 

Civil e Militar resultou na prisão 
em fl agrante de um homem apon-
tado como principal suspeito de ter 
matado com golpes de facas uma 
idosa de 67 anos. O crime aconte-
ceu na madrugada da última terça-
-feira (24), em Angra dos Reis, na 
Costa Verde.

Jean Gomes de Menezes San-

tana, de 26 anos, foi encontrado a 
cerca de três casas do local do crime, 
no bairro Itinga. No imóvel, os poli-
ciais encontram indícios do crime, 
como uma blusa e uma calça com 
manchas de sangue que estavam 
no varal. Ainda segundo a polícia, 
ele tentou fugir ao ser abordado.

Testemunhas relataram à polí-
cia que Jean é conhecido no bairro 

por observar idosas que moram 
sozinhas para estuprá-las. O dele-
gado Vilson de Almeida Silva, titu-
lar da 166ª DP (Angra dos Reis), 
já pediu à Justiça a prisão do sus-
peito. Jean já foi preso anterior-
mente pelo crime de tráfi co dro-
gas e tem histórico de uso de dro-
gas. Ele foi indiciado por homicí-
dio qualifi cado.

Jean Gomes de Menezes Santana, de 26 anos, foi 
encontrado a cerca de três casas do local do crime
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A Unidos da Tijuca entra na reta 
fi nal da escolha do hino que cantará 
na Avenida em 2022, que servirá de 
trilha sonora para o enredo “Waranã – 
a reexistência vermelha” que abordará 
a lenda do guaraná. A semifi nal acon-
tece hoje, a partir das 18 horas pre-
sencialmente na quadra e com trans-
missão on-line através do Youtube da 
agremiação.  

Quatro parcerias disputarão três 
vagas para a grande fi nal que aconte-
cerá em outubro. De acordo com o dire-
tor de carnaval e Harmonia da agre-
miação, Fernando Costa, a escolha do 
enredo facilitou os compositores, o que 
gerou uma excelente safra.

“Uma boa composição ajuda no 
desenvolvimento de um grande des-
fi le. Foi uma excelente safra de sam-
bas. Vamos realizar uma semifi nal que 
tem quatro sambas prontos para defen-
derem muito bem a Unidos da Tijuca 
na Avenida. Estamos felizes e satisfei-
tos com o trabalho dos compositores”, 
festeja Costa.

A Unidos da Tijuca abrirá a sua qua-
dra a partir das 18h desta quinta-feira 
para a escolha dos sambas fi nalistas. A 
live de apresentação da grande semifi -
nal acontece a partir das 19h30. Cada 
parceria terá 25 minutos para se apre-

sentar e apenas a primeira passada será 
sem o acompanhamento da bateria Pura 
Cadência. A ordem de apresentação será 
sorteada antes do início da disputa. A 
escola tem a expectativa de divulgar os 
sambas fi nalistas às 22h30.  

O Acadêmicos do Sossego já tem uma 
nova majestade para os seus ritmistas. 
Malu Torres reinará à frente da bateria 
Swing da Batalha ao lado do Rei Juarez 
Souza no carnaval de 2022, onde a escola 
desfi lará pela Série Ouro, na Marquês de 
Sapucaí. A beldade é amante da folia e 
tem a veia do samba desde criança.

A nova rainha, que desde os 3 anos 
de idade frequentava os ensaios da Beija-
-fl or, levada por sua tia, fi cava encantada 
com a inconfundível Sonia Capeta, grande 
nome do carnaval e que até hoje é admi-
rada por Malu. Na Marquês de Sapucaí 
já desfi lou na Santa Cruz e Acadêmicos 
de Vigário Geral.

“Amo o carnaval e o Sambódromo. Eu 
poderia passar horas ali sambando, chego 

a me emocionar. Será a 
realização de um sonho 
estar à frente da bateria 
da Sossego. Quero somar 
e estar juntos com todos 
em busca deste campeonato. 
Desde já agradeço a recepção do 
Rei Juarez e do Mestre Laion. 
Vamos com tudo”, disse Malu.

O Acadêmicos do Sossego 
tem como enredo “Visões 
Xamânicas”, desenvolvido 
pelo carnavalesco André 
Rodrigues. A agremiação 
de Niterói será a 7ª escola 
a desfi lar na Marquês de 
Sapucaí, na sexta-feira de car-
naval, pela Série Ouro.
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O dia pode surpreender, trazendo boas oportunidades de 
demonstrar seus talentos e suas qualidades no trabalho. Você 
pode fazer bons negócios ou aproveitar melhor suas � nanças, 
poupando ou fazendo investimentos novos. Tome cuidado com a 
ansiedade de querer resultados.
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O dia traz novidades no amor para os solteiros. Aproveite 
a energia de coragem e de iniciativa para se declarar, caso 
esteja interessado em alguém. O dia traz diversão e alegria 
e você pode contar com sua imensa criatividade e sua 
inventividade para criar novas soluções para o seu dia.
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O dia traz novidades na família. Aguarde surpresas inesperadas. 
Inclusive, algumas situações podem ser preocupantes, 
mas é importante manter a capacidade de se adaptar e 
encontrar espaço dentro de você para re� etir com calma 
e não se deixar levar pela ansiedade e pela angústia.
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O dia traz novidades na vida � nanceira e no trabalho. Você 
pode conseguir novas oportunidades e também pode 
realizar bons negócios. Pode, inclusive, comprar algo que 
queria muito. Só tome cuidado para não se deixar levar 
pela impulsividade e para não fazer gastos em excesso.
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O dia traz muita coragem para começar algo novo, como um 
curso. Sua cabeça está focada e você poderá avançar no dia 
de hoje, resolvendo algo com muito foco e discernimento. 
Existe a possibilidade de viajar ou de passear. Tome 
cuidado com teimosias e fanatismos. Saiba dialogar.
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O dia traz muita necessidade de entregar e deixar � uir. Você 
pode não conseguir resolver nada do que gostaria, mas a 
vida está trazendo aprendizados e novas possibilidades de 
crescimento. O desapego é o desa� o no dia de hoje para se doar 
e ajudar as pessoas.
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O dia traz muita necessidade de dialogar, mediar e estar em 
conexão com os outros. Seus planos e projetos podem começar 
a se realizar graças à ajuda das suas parcerias de amor ou de 
trabalho. É um dia em que você pode se colocar à disposição 
para resolver problemas das pessoas à sua volta.
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O dia traz mudanças na rotina e no trabalho devido a alterações 
nos planos por causa de situações adversas. Você pode ter 
di� culdade de focar ou de levar tranquilamente a sua rotina. 
Novidades ou surpresas podem surgir. Amigos podem estar 
potencializados, assim como novos projetos e planos.
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O dia traz muitas ideias e muito agito. Você pode falar com 
muitas pessoas, inclusive pode se desentender com algumas. 
Cuidado com o trabalho em equipe. Ao mesmo tempo em que 
a união está potencializada para você hoje, algumas discussões 
podem ser acaloradas. Tome cuidado com impulsividades.

CÂNCER
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O dia traz surpresas nas relações. Você pode ser surpreendido 
com novidades do seu par. Conversas podem acontecer, levando 
a relação a progredir. Planos de viagem ou novas ideias podem 
começar a surgir para serem colocadas em prática. É importante 
manter a mente aberta e saber dialogar.
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O dia traz possibilidade de resolução de problemas, que podem ser 
domésticos ou � nanceiros. É importante se abrir a possibilidades 
nas quais não havia pensado antes. O novo se faz presente. Sua 
garra e sua persistência te levarão ao êxito. Continue � rme.
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O dia traz novidades. Você pode receber boas notícias por 
meio do seu par ou de sócios. Pode, inclusive, receber convites 
de parcerias e associações e até um pedido de casamento 
formal pode acontecer. Questões podem voltar à tona para 
serem reavaliadas. É importante ser diplomático, calmo e 
dialogar para chegar a um consenso com os outros hoje.
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Evento acontece presencialmente 
na quadra, com transmissão on-line 
através do Youtube da agremiação  
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Beldade reinará 
ao lado de Juarez 
Souza à frente 
dos Ritmistas 
da Swing da 

Batalha
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 A Unidos do Viradouro promoverá no próximo 
sábado, 28, a partir das 18h, a semifi nal do con-
curso de samba-enredo. As quatro obras semifi na-
listas, já com a ordem de apresentação defi nida, 
reúnem os seguintes autores:

• Lucas Neves, Claudio Mattos, Thiago Mei-
ners, Luiz Anderson, Rodrigo Rolla, Teteco, Rodrigo 
Alves, Thiago Savanna e Marquinho Mineiro;

• Oswaldo Mendes, Cara De Macaco, Ribeiri-
nho, Rimas Oliveira, Sodré, Reinaldo Guimarães, 
Marisa Dantas, Oswaldo Dantas, Paulo Siqueira 
e Beatriz Trindade;

•  Claudio Russo, Júlio Alves, Rildo Seixas, Dadi-
nho, Manolo, Anderson Lemos e Júnior Fionda;

• Felipe Filósofo, Fabio Borges, Ademir Ribeiro, 
Devid Gonçalves, Lucas Marques e Porkinho.

Assim como vem acontecendo desde o início da 
disputa, o evento deste sábado será restrito a convi-
dados. Haverá transmissão ao vivo através das redes 
sociais da escola (YouTube, Facebook e Instagram).

“Não há tristeza que possa suportar tanta ale-
gria”, é o título do enredo, criado e desenvol-
vido pelos carnavalescos Tarcisio Zanon e Mar-
cus Ferreira. 
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A partir das 19 horas do dia 
21/9, acontece a venda do Rock 
in Rio Card, cartão que equi-
vale a um ingresso antecipado 
e garante a entrada ao evento 
antes mesmo da confi rmação 
de todas as bandas e atrações. 
Depois de um longo período 
sem encontrar seus artistas pre-
feridos em função da pandemia 
de Covid-19, os fãs do Rock in 
Rio já têm data marcada, o Dia 
do Reencontro, 2 de setembro 
de 2022, na Cidade do Rock, 
no Parque Olímpico, no Rio 
de Janeiro, quando acontece 
o primeiro dia de Rock in Rio. 
O maior festival de música e 
entretenimento do mundo 
segue pelos dias 3, 4, 8, 9, 10 
e 11 de setembro. Para 2022, a 
organização já divulgou alguns 
nomes do line up, como Justin 
Bieber, Demi Lovato, Iron Mai-

den e Dream Theater.
Para quem quer comprar, é 

preciso se planejar, já que na 
última edição a venda foi encer-
rada em menos de duas horas, 
quando os 198 mil ingressos 
disponíveis se esgotaram. E o 
fã que adquirir o produto pode 
defi nir em qual data pretende 
usá-lo antes que a venda ofi -
cial de ingressos seja aberta ao 
público em geral, em abril do 

ano que vem. A escolha poderá 
ser feita de 23 de novembro de 
2021 a 1º de abril de 2022.

Pela 6ª edição consecutiva, 
a Ingresso.com será o parceiro 
de vendas ofi cial do festival, 
que será realizada no site do 
evento https://www.rockinrio.
com.br. Para a edição do Rock 
in Rio Brasil 2022, o valor da 
entrada será R$ 545,00 (inteira) 
e R$ 272,50 (meia-entrada). O 
pagamento pode ser feito por 
cartão de crédito e o valor par-
celado em até seis vezes. Clien-
tes Itaú Unibanco que efetua-
rem o pagamento com cartões 
de crédito Itaucard e Credicard 
têm desconto de 15% na com-
pra do Rock in Rio Card, além 
do parcelamento em até oito 
vezes sem juros. O desconto 
de 15% não é cumulativo com 
a meia entrada.
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O esperado trailer de “Homem-Ara-
nha: Sem Volta Para Casa”, divulgado 
na última segunda-feira pela Sony Pic-
tures, acaba de bater o recorde no You-
Tube da Ingresso.com. O vídeo alcan-
çou 1 milhão de visualizações em ape-
nas 5 horas. O recorde anterior era do 
mesmo herói, com o fi lme “Homem-
-Aranha: Longe de Casa”, em 2019. 
No mundo, o trailer é o sétimo mais 
visualizado.

Cris Siqueira e Panda Mendes, do 
Coxinha Nerd, aproveitaram toda a 
expectativa que foi criada com o trai-
ler e realizaram mais uma edição de 
seu “Papo de fã”, lives que aconte-
cem dentro do canal da Ingresso.com 

no YouTube, para reagir às novidades 
em tempo real com os fãs. O resultado 
pode ser visto no canal: https://youtu.
be/w2-7kSD6JiU .

No novo vídeo, Peter Parker (Tom 
Holland) faz um pedido de ajuda ao 
Doutor Estranho (Benedict Cumber-
batch). O elenco ainda conta com Zen-
daya, Jacob Batalon, Marisa Tomei, 
Alfred Molina e Jamie Foxx com dire-
ção de Jon Watts. O fi lme tem estreia 
prevista nos cinemas brasileiros para 
16 de dezembro.

O trailer de “Homem-Aranha: Sem 
Volta Para Casa” pode ser conferido 
no YouTube da Ingresso.com: https://
youtu.be/FDNNHh7TRN0.

No mundo, o 
trailer é o sétimo 
mais visualizado
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Para a edição do Rock in Rio 
Brasil 2022, o valor da entrada 
será R$ 545,00 (inteira) e 
R$ 272,50 (meia-entrada)

A Prefeitura de Mesquita 
segue incentivando a prática 
de esportes e atividades físicas 
e culturais no município. Por 
isso, a Subsecretaria Munici-
pal de Cultura, Esporte, Lazer 
e Turismo abriu inscrições para 
uma nova ofi cina de Danças 
Urbanas. O início está previsto 
para setembro e as aulas acon-

tecerão às quartas e sextas-fei-
ras, das 17h às 19h, na Escola 
Municipal de Artes da Cha-
tuba. O endereço é Rua Dr. 
Godoy 230. As inscrições estão 
abertas para quem tem a par-
tir de 8 anos de idade.

“Sabemos que a prática de 
atividades físicas é fundamental 
para a população. Por isso, cada 

vez mais estamos buscando 
maneiras de incentivar essas 
ações dentro do nosso muni-
cípio”, destaca Kléber Rodri-
gues, subsecretário da pasta.

Os interessados podem se 
inscrever na própria Escola 
Municipal de Artes da Cha-
tuba, de segunda a sexta-
-feira, sempre das 10h às 16h. 

É necessário, porém, levar RG, 
CPF, comprovante de residên-
cia, foto 3X4 e atestado médico 
– o último tendo prazo para 
entrega. Além disso, vale lem-
brar que a Escola Municipal de 
Artes da Chatuba também ofe-
rece aulas de xadrez e jiu-jítsu 
gratuitamente, assim como de 
arte circense.
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Quatro obras 
disputam a semifi nal
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já divulgou 

alguns nomes 
do line up, como 

Justin Bieber, 
Demi Lovato, 
Iron Maiden e 
Dream Theater
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Nesta semana, estão dis-
poníveis nos postos do Sine 
do Estado do Rio 874 chan-
ces de emprego para diferen-
tes níveis de escolaridade. 
Para se inscrever ou atualizar 
o cadastro, é necessário ir a 
uma unidade com documento 
de identifi cação civil, carteira 
de trabalho, PIS/Pasep (NIT/
NIS) e CPF. 

Para consultar as opor-
tunidades e as informações 
sobre a remuneração e as 
exigências de cada função, 
o candidato também pode 
usar os canais digitais: o site 
empregabrasil.mte.gov.br e o 
aplicativo Sine Fácil.

O cadastro também pode 
ser feito com o envio de 
um currículo para o e-mail 
vagas@trabalho.rj.gov.br.

O sistema faz uma análise 
comparativa do perfi l can-
didato com o da vaga ofere-
cida. Por isso, é importante 
que o cidadão mantenha seu 
cadastro atualizado.

Chances para pessoas 
com defi ciência

Para concorrer às oportu-
nidades exclusivas para pes-
soas com defi ciência (PcDs), 
é preciso enviar um currí-
culo e o laudo médico para o 
e-mail nead@trabalho.rj.gov.

br ou comparecer à unidade 
localizada na Rua do Lavra-
dio 42, no Centro do Rio.

Vagas oferecidas
Na Região Metropolitana 

do Rio, há 231 postos de tra-
balho, incluindo 55 vagas 
para operador de teleaten-
dimento ativo, 20 para encar-
regado de hortifrutigranjeiros 
e 24 para motoristas de veí-
culos pesados.

No Norte Fluminense, os 
postos dispõem de 444 opor-
tunidades, das quais há 82 
empregos são para operador 
de caixa, 78 para repositor de 
mercadorias e 40 para técnico 
instrumentista.

Na região do Médio Para-
íba, os candidatos podem 
concorrer a 44 chances de 
trabalho, entre elas, 14 vagas 
para costureira. Há também 
vagas para auxiliar adminis-
trativo, eletricista e pedreiro, 
entre outras atividades.

Na Costa Verde, a oferta 
é de 20 oportunidades para 
as funções de carpinteiro, 
pedreiro, ferreiro armador e 
servente de pedreiro.

Na Região Serrana, há 135 
vagas para técnico de suporte 
de TI, analista de marketing, 
desenvolvedor web, entre 
outras funções.
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O grupo Heineken, segunda maior 
cervejaria do país, está com inscrições 
abertas para o Programa Trainee 2022. 
As inscrições se encerram no dia 16 de 
setembro e devem ser feitas por meio 
do link: https://leadershipexperiences.
com.br. Para garantir a segurança de 
todos os envolvidos, as etapas serão fei-
tas 100% online.

Para os aprovados, a previsão de iní-
cio das atividades é no dia 1º de feve-
reiro de 2022, com salário de R$ 7,8 mil 
e benefícios como PLR, vale-refeição ou 
restaurante no local (a depender da loca-
lidade), vale-transporte ou estaciona-
mento (a depender da localidade), plano 
de saúde, seguro de vida, descontos em 
produtos do Grupo Heineken e cursos 
na Universidade Heineken.

Os candidatos precisam ter, no 
mínimo, dois anos de formação em qual-
quer curso de graduação Bacharelado, 
Tecnólogo ou Licenciatura. Além disso, 
é necessário nível de inglês intermediá-
rio, experiência profi ssional e disponi-
bilidade para mudança de cidade para 
atuar nas diversas localidades que a 
empresa atua. 

O Programa Leadership Experiences 
tem como objetivo desenvolver profi s-
sionais para que eles se tornem os futu-
ros líderes da Companhia. Para isso, a 
experiência, com 12 meses de duração, 
inclui mentoria com gestores de diferen-
tes áreas, aprendizado aprofundado do 
negócio, job rotation dentro da área de 
atuação, condução de projetos estraté-
gicos e programa de desenvolvimento 
de liderança.

Como o trainee terá contato com 
alta liderança estrangeira, é necessário 
que o candidato tenha nível de inglês 

intermediário para conseguir lidar com 
as demandas de rotina. De toda forma, 
segundo a cervejaria, caso as pessoas 
aprovadas precisem desenvolver a sua 
fl uência no idioma, elas poderão contar 
com o Programa de Idiomas interno do 
Grupo Heineken.

Os candidatos interessados pode-
rão se inscrever por tempo indefi nido, 
até que todas as vagas sejam preenchi-
das. Todos os processos estão aconte-
cendo de forma 100% online, por meio 
do link: https://careers.theheinekencom-
pany.com/Brazil/?locale=pt_BR.

Para os aprovados, a previsão de início 
das atividades é no dia 1º de fevereiro
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O sistema faz uma análise comparativa do 
perfi l candidato com o da vaga oferecida 

As micro e pequenas empresas do 
estado do Rio de Janeiro foram responsá-
veis por 89% das vagas criadas no primeiro 
semestre. De janeiro a junho deste ano, as 
micro e pequenas empresas criaram mais 
de 58,9 mil empregos com carteira assi-
nada. Em comparação com os seis primei-
ros meses de 2020, a situação foi bem dife-
rente. No auge da crise do novo coronaví-
rus, foram fechados mais de 81,7 mil pos-
tos de trabalho no estado. É o que aponta 
sondagem do Sebrae Rio, com base nos 
dados do Cadastro Geral de Empregados 
e Desempregados (Caged).

De acordo com o levantamento, no pri-
meiro semestre, as micro e pequenas empre-
sas de 84 cidades tiveram saldo líquido 
de emprego positivo, com destaque para 

a capital (24,5 mil vagas), Niterói (2,5 
mil), Duque de Caxias (2,4 mil), Cam-
pos dos Goytacazes (1,9 mil) e São Gon-
çalo (1,8 mil).

“Há um ano, os pequenos negócios são 
responsáveis pelo maior número de con-
tratações no estado. Durante a crise, fi cou 
comprovado que o empreendedorismo é 
fundamental para a nossa economia. É 
preciso proteger quem quer empreender 
no país. Neste momento, a expectativa é 
que com a retomada da atividade econô-
mica presencial, seguindo os protocolos de 
saúde e somado ao avanço da vacinação, a 
geração de empregos com carteira assinada 
continue apresentando resultados ainda 
melhores nos próximos meses”, explica 
Felipe Antunes, analista do Sebrae Rio.

Geração de empregos no mês de junho
O estudo mostra ainda que, em junho, 

foram criadas 16,2 mil vagas. No mesmo 
período do ano passado, as micro e peque-
nas empresas fecharam mais de 8,6 mil 
postos de trabalho. O resultado positivo 
foi impulsionado pela criação de mais de 
8 mil novas oportunidades criadas pelo 
setor de serviços, além do comércio que 
contribuiu com mais de 4 mil novas vagas 
de emprego, seguido pela indústria com 
mais de 3 mil novos postos de trabalho.

 Ainda conforme a pesquisa, no ranking 
nacional, no mês de junho, as micro e 
pequenas empresas do Rio de Janeiro fi ca-
ram em terceiro lugar, fi cando atrás de São 
Paulo (55,4 mil vagas) e Minas Gerais 
(25,9 mil vagas).
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O 
estado do Rio 
conta com mais 
de 1,4 mil vagas 
de emprego nes-

ta semana. Na capital fl umi-
nense, a Secretaria Municipal 
de Trabalho e Renda (SMTE) 
oferta 540 oportunidades em 
diversas áreas em todos os ní-
veis de escolaridade. Já a Se-
cretaria de Estado de Traba-
lho e Renda (Setrab) oferece 
874 chances de trabalho.

No caso das vagas disponi-
bilizadas pela SMTE, os inte-
ressados devem enviar cur-
rículo para o e-mail vagas.
smte@gmail.com ou compa-
recer a um dos centros muni-
cipais de emprego: Tijuca, na 
Rua Camaragibe, 25; e Jacare-
paguá, na Avenida Geremário 
Dantas, 1400 - sala 102. Tam-
bém há oportunidades para 
pessoas com defi ciência. A 
pasta informa, ainda, que rea-
brirá, em setembro, o Centro 
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Integrado de Atenção à Pes-
soa com Defi ciência (CIAD).

Lista de vagas

• Ensino fundamental 
incompleto:
- Costureira/Auxiliar de 
Costura (Experiência em 
Máquinas Industriais 
(overloque, Reta e Colarete).

• Ensino fundamental 
completo:
- Padeiro;
- Açougueiro;
- Peixeiro;
- Cozinheiro;
- Sommelier;
- Sushiman;
- Auxiliar de Cozinha;
- Atendente de Lanchonete;
- Auxiliar de Cozinha;
- Cozinheiro;
- Motorista Carreteiro.
Ensino médio completo:
- Encarregado de Padaria;
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- Operador de Caixa 
(Lotérica);
- Ajudante de Depósito;
- Operador de 
Empilhadeira;
- Conferente.

Curso técnico em 
Registro Ativo:
- Técnico de Segurança 
de Trabalho.

• Vagas para Pessoas com 

Defi ciência (PcDs):
- Não exige escolaridade:
Atendente de Lanchonete.

• Ensino 
fundamental incompleto:

Também há oportunidades 
para pessoas com defi ciência 

- ASG;
- Repositor;
- Empacotador;
- Balconista de Padaria;
- Auxiliar de Serviços 
Gerais.

• Ensino 
fundamental completo:
- Repositor;
- Auxiliar de Frente de 
Caixa;
- Deposista/Carregador;
- Operador de 
Câmara Fria;
- Auxiliar de Loja 
(Drogaria);
- Auxiliar de Estoque.
• Ensino médio completo:
- Atendente de Lanchonete;
- Operador de 
Telemarketing;
- Operador de Call Center.

• Ensino superior 
incompleto:
Estágio Administrativo.         
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Por unanimidade, o Senado aprovou na 
terça-feira o Projeto de Lei do Mandante, 
que visa mudar a forma de negociação dos 
direitos de transmissão das partidas de fute-
bol. O texto, que altera o artigo 42-A da 
Lei Pelé, defi ne que apenas o clube man-
dante da partida seja o responsável pela 
negociação da transmissão. Atualmente, a 
legislação vigente diz que o visitante tam-
bém precisa estar de acordo. O PL segue 
agora para sanção presidencial.

A matéria prevê ainda que 5% da receita 
adquirida com direitos de imagem sejam 
distribuídos entre os atletas profi ssionais 
e que empresas de radiofusão estão proi-
bidas de ter suas marcas estampadas nos 
uniformes dos clubes. O senador Izalci 

Lucas (PSDB-DF) apresentou emenda 
para que a quantia fosse dividida tam-
bém entre os treinadores, mas a suges-
tão foi rejeitada.

O projeto feito pelo governo foi alterado 
na Câmara, que incluiu dois parágrafos no 
PL. Um deles determina que os contratos 
que ainda estão em vigência devem ser res-
peitados. Hoje, Globo e Turner têm con-
tratos com validade até 2024. Outra alte-
ração foi a de que os times que não tinham 
contratos assinados anteriormente, agora 
podem assim fazê-lo.

No Senado, o projeto foi relatado pelo 
senador Romário (PL-RJ). Ele optou por 
não fazer alterações na proposta para que 
ela não tivesse que retornar para a Câmara.
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O Brasil faturou ontem 

(25) suas primeiras meda-
lhas nos Jogos Paralímpicos 
de Tóquio, no Japão. Na nata-
ção, Gabriel Bandeira fi cou 
com o ouro nos 100m borbo-
leta da classe S14, já Gabriel 
Geraldo conquistou a prata 
nos 100m costas S2.

O segundo lugar de 
Geraldo na capital japonesa 
foi a primeira medalha do Bra-
sil na atual edição das Para-
limpíadas. O paratleta de 19 
anos de idade esteve na lide-
rança da prova, mas foi ultra-
passado nos metros fi nais pelo 
chileno Alberto Abarza.

    Bandeira, por sua vez, 
faturou o primeiro ouro bra-
sileiro em Tóquio. O para-
tleta fechou a disputa com 
um tempo de 54s76 e estabe-
leceu o novo recorde paralím-

pico da prova, que estreou na 
atual edição das Paralimpía-
das. O britânico Reece Duun 
fi cou em segundo e o austra-
liano Benjamin James Hance 
em terceiro.

Ao lado do atletismo, a 
natação é um dos carros che-
fes do Brasil nas Paralimpí-
adas e as duas medalhas do 
país mostram um início pro-
missor na modalidade.

Primeiro ouro
A australiana Paige Greco 

conquistou a prova de ciclismo 
de perseguição e faturou a pri-
meira medalha de ouro das 
Paralimpíadas de Tóquio.

A atleta quebrou o 
recorde mundial ao concluir 
a etapa em 3m50s81 e ficou 
na frente da chinesa Xiao-
mei Wang e da alemã Denise 
Schindler. .

A
cusado por uma 
funcionária de as-
sédio sexual e mo-
ral, o presiden-

te da CBF, Rogério Caboclo, 
teve sua pena defi nida pela Co-
missão de Ética da entidade. 
Ao todo, ele fi cará afastado do 
cargo por 15 meses. A decisão 
ainda precisa ser alvo de deli-
beração da assembleia geral da 
CBF, composta pelas 27 fede-
rações estaduais.

A decisão acabou se mos-
trando branda por dois moti-
vos. Primeiro porque, com este 
tempo de afastamento, Cabo-
clo poderá retomar seu man-
dato, que vence apenas em 
abril de 2023. Como ele está 
afastado desde 6 de junho, a 
pena vai até setembro de 2022.

Além disso, a acusação ini-
cial foi retirada da denúncia. 
Ao invés de assédio sexual e 
moral, Caboclo foi punido por 
“conduta inapropriada”. Vale 
lembrar que gravações mos-

traram que o dirigente fazia 
perguntas à funcionária como 
“Você se masturba?”, além de 
oferecer biscoito de cachorro 
para ela.

O dirigente, contudo, não 
terá tempo hábil para se ree-
leger. Isso porque a nova elei-
ção da CBF está prevista para 
ocorrer em abril. Ou seja: 
cinco meses antes do fi m de 
sua pena. Até lá, quem segue 
à frente da entidade é o Coro-
nel Nunes, já que não houve 
um afastamento defi nitivo de 
Caboclo (o que obrigaria a 
realização de uma nova vota-
ção imediata entre os vice-pre-
sidentes que compuseram a 
chapa com ele).

Entenda o caso
Rogério Caboclo está afas-

tado da presidência da CBF 
desde o dia 6 de junho. Ele é 
acusado de ter praticado assé-
dio moral e sexual contra uma 
funcionária, que era sua secre-

tária. Ela contou que o pre-
sidente afastado a constran-
geu, com perguntas de cunho 
sexual, entre as quais se ela 
tinha o hábito de se masturbar.

Ele também teria tentado 
obrigá-la a comer um biscoito 
para cães, chamando-a de 
“cadela”. Sob efeito de álcool, 
ele ainda teria constrangido a 
secretária na frente de diretores 
da entidade, criando histórias 
de relacionamentos entre ela 
e outros funcionários da CBF.

Em julho, uma segunda 
mulher, ex-funcionária da 
CBF, afi rmou em depoimento 
ao Ministério Público do Rio 
de Janeiro que também foi 
vítima de assédio moral e 
sexual praticado por Rogério 
Caboclo, enquanto ele era pre-
sidente da entidade. O blog de 
Ancelmo Gois já havia infor-
mado que uma das funcio-
nárias que acusa Caboclo de 
assédio revelou que foi agre-
dida fi sicamente por ele.
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O PL segue agora para 
sanção presidencial
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O Governo de São Paulo 
liberou que 12 mil torcedores 
ocupem a Arena Neoquímica 
para a partida entre Brasil e 
Argentina pelas eliminatórias 
da Copa, no dia 5 de setem-
bro. O jogo é considerado um 
evento-teste pelo governo.

Os torcedores não precisa-
rão apresentar comprovante 
de vacinação, mas será obri-
gatório apresentar resultado 
negativo de exame de covid-
19 realizado em até 48 horas 
antes do início do jogo. Após 
a partida, todos os torcedores 
serão testados novamente.

O custo dos exames será 
arcado pela Conmebol. Os 
resultados serão monitora-
dos por 15 dias pelo centro 
de contingência do governo 
de São Paulo.

Secretaria de Esportes do 

Estado informou, através de 
nota, que “com diminuição da 
ocupação de leitos de UTI para 
menos de 40% em todo o Estado 

e o avanço da vacinação, per-
mite que sejam realizados even-
tos-teste, com controle e acom-
panhamento de especialistas”.
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 Jogo é considerado 
um evento-teste 
pelo governo

Rogério Caboclo

Os dois primeiros 
pódios do país 
no megaevento 
vieram na natação

Reprodução Reprodução



��

A recuperação do gra-
mado do Maracanã entrou 
na semana fi nal. A previ-
são é que o campo, que não 
recebe jogos desde o dia 12 
de agosto, volte a fi car dis-
ponível para receber jogos 
após o dia 30. Em comuni-
cado, a assessoria do estádio 
deu detalhes do processo de 
replantio, destacou que está 
alinhada com as diretorias 
de Flamengo e Fluminense 
e que o trabalho tem como 
objetivo que o novo gramado 
"resista com qualidade até o 
fi m da temporada".

Os responsáveis pelo está-
dio destacaram também que 

o Maracanã é um dos três 
estádios mais utilizados do 
Brasil. Até o momento foram 
realizados 45 jogos somente 
em 2021, o que equivale 
quase ao número de parti-

das de uma temporada inteira 
da Europa. Antes do fecha-
mento para a recuperação, 
gramado do Maraca foi alvo 
de críticas de jogadores pelas 
suas condições.
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Reforçado por Juninho e MT, a equipe 

sub-20 do Vasco abriu a disputa das quartas 
de fi nal do Campeonato Carioca com derrota 
acachapante por 3 a 0 para o Nova Iguaçu, 
ontem, no Laranjão.

"Emprestados" ao time sub-20 após esta-
rem à disposição do profi ssional desde o início 
da temporada, a dupla não teve destaque. O 
primeiro, camisa 10 do time, sofreu com mui-
tas faltas da marcação adversária, enquanto 

o outro (número 8) apareceu com uma bola 
no travessão no primeiro tempo.

Na próxima quarta-feira, também às 10h 
(de Brasília), Vasco e Nova Iguaçu se reen-
contram no Nivaldo Pereira. Os vascaínos, 
que tiveram melhor colocação na Taça Gua-
nabara, precisam de uma vitória por três gols 
de diferença para avançar às semifi nais.

No sábado, pelo Brasileiro, também às 10h e 
no Nivaldo Pereira, o Vasco encara o Cruzeiro.

Na próxima quarta-feira, Vasco 
e Nova Iguaçu se reencontram 
no Nivaldo Pereira

Reprodução

�����������������
��	��	��������
���������������������������������
�����

A 
saída do Ato 
Trabalhista é o 
maior problema, 
mas está longe 

de ser o único que o Bota-
fogo enfrenta na hora de en-
carar os erros do passado. 
Por conta de uma briga ju-
dicial com o técnico Oswal-
do de Oliveira, o clube vê em 
risco o acordo com o poder 
público que garante os salá-
rios em dia.

Há apreensão porque 
Oswaldo conseguiu bloquear 
parte da venda de Paulo Victor 
para o Internacional, apesar da 

ação civil pública (ACP) que 
garante preferência para paga-
mentos de salários em relação 
a outras penhoras na Justiça. 
Esse acordo foi fi rmado com 
o Ministério Público do Tra-
balho (MPT) e o sindicato da 
categoria e autorizado pelo 
Tribunal Regional do Traba-
lho da 1ª Região (TRT-1). 
Acontece que o mesmo tri-
bunal também deu ganho de 
causa ao treinador em outro 
processo.

A guerra judicial empa-
cou cerca de R$ 500 mil, que 
seguem na Justiça. Mas, por 

enquanto, o técnico está na 
frente na corrida. Isso porque 
o MPT teve negada liminar 
para tornar a autorização ile-
gal. O mandado de segurança 
ainda será julgado. Enquanto 
isso, o dinheiro segue parado

Clube mantém posição, 
advogados rebatem

Meio milhão de reais 
podem não parecer tanto 
no universo de quase R$ 40 
milhões anuais que o Bota-
fogo gasta apenas com salá-
rios, só que não é bem assim. 
O grande receio é o precedente 

que Oswaldo pode abrir para 
outros credores que estão 
parados na fi la por conta do 
acordo. Só o fato de o tribu-
nal autorizar a briga já foi sufi -
ciente para aumentar e muito 
o ímpeto desse grupo.

O Botafogo defendeu 
o acordo que amenizou o 
impacto negativo da pandemia.

Mas quem tem dinheiro 
a receber e não bate mais 
ponto no clube pensa dife-
rente. O outro lado defende 
que é impedido de conseguir 
quantias valiosas e pelos mes-
mos motivos dos funcioná-

rios: salários não pagos e 
outras verbas trabalhistas.

Para tentar driblar outra 
vez esses credores, clube, sin-
dicato e MPT tentaram remo-
delar o acordo para incluir 
mais receitas do clube. Ao 
invés de 20% de algumas fon-
tes, como vendas de jogadores, 
a penhora passaria para um 
mínimo de 40%. Só que a Jus-
tiça ainda não aceitou porque 
espera a defi nição de outro 
problema: a decisão sobre uma 
execução que beira os R$ 100 
milhões por conta da exclusão 
do Ato Trabalhista.
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Técnico 
ganhou 
liminar que 
bloqueou 
R$ 500 mil

A decisão da Premier Lea-
gue (Inglaterra), seguida depois 
pela La Liga (Espanha), de não 
liberar atletas que atuam no 
país para jogos de seleções 
em países na "lista vermelha", 
com alto risco de contágio pela 
Covid-19, pode acabar benefi -
ciando o atacante o Hulk, des-
taque do Atlético-MG.

A medida afeta em cheio 
a convocação feita por Tite 
para os três compromissos de 
setembro, pelas Eliminatórias da 
Copa. Se o 'veto' for de fato exe-
cutado, 11 jogadores da Seleção 

terão de ser cortados da lista.
Entre eles, quatro ata-

cantes: Richarlison (Ever-
ton), Raphinha (Leeds Uni-
ted-ING), Roberto Firmino 
(Liverpool) e Gabriel Jesus 
(Manchester City).

Hulk é o principal protago-
nista de um Galo que é líder 
do Campeonato Brasileiro, 
semifi nalista da Libertadores 
e nas quartas de fi nal da Copa 
do Brasil. Ele soma 18 gols e 
11 assistências na temporada. 
Atuações que têm feito crescer 
o coro por uma convocação.
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A previsão é que o campo 
volte a fi car disponível para 
receber jogos após o dia 30

Se o 'veto' for de fato 
executado, 11 jogadores da 
Seleção terão de ser cortados

Luã Vitor/Maracanã
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